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□记者 王春霞

本报讯 5月 11日，市卫健
委传来消息，为庆祝5·12护士
节，市卫生健康委研究决定对
朱晓辉等76名优秀护理工作
者予以通报表彰。

护理工作关系医疗质量
持续改进，关系患者生命安
危，是卫生健康事业的重要组
成部分。长期以来，全市卫生
健康战线上的护理工作者，紧

紧围绕医药卫生体制改革中
心任务，为人民群众提供高质
量的护理服务，在打赢新冠肺
炎疫情防控阻击战中作出了
重大贡献，用汗水和真情诠释
着南丁格尔精神的真谛。为
庆祝5·12护士节，结合庆祝中
国共产党成立100周年，激励
护理工作者心向党、跟党走，
立足岗位作贡献，市卫健委研
究决定对市第一人民医院朱
晓辉等76名优秀护理工作者

予以通报表彰。
市卫健委希望受表彰的

个人充分发扬模范带头作用，
在新时代、新征程中奋发有
为，再创佳绩。同时也希望全
市护理工作者以先进为榜样，
用实际行动践行敬佑生命、救
死扶伤、甘于奉献、大爱无疆
的职业精神，努力为人民群众
提供高质量的护理服务，为促
进我市卫生健康事业发展做
出更大的贡献。

护士节来临之际

市卫健委通报表彰
76名优秀护理工作者

□本报记者 牛超
实习生 左苏珊 文/图

“有电梯就是不一样，方
便多了……”5月11日上午，新
华区矿工路街道幸福街社区
幸福小区2号楼西单元楼前，
居民张文英指着正在试运行
的电梯，开心地说。

这是一部外挂式电梯，采
用的是钢架结构、外包铝制单
板的轻量化设计。连廊位置
选在了楼层之间的步梯窗户
处，每个连廊能同时满足上下
两层、4户居民的需求。连廊
宽约两米，两边装有落地钢化
玻璃和不锈钢护栏，地面铺着
浅灰色瓷砖，看上去大气、时
尚，又不影响居民采光。

居民热心联系
老楼装上新电梯

幸福小区2号楼建成
于 2003 年，共 7 层，14 户
居民。张文英住6楼。“我

腰不太好，没安装电梯
时，都不想上下楼。”张
文英说，几年前，曾有

电梯商来他们小
区安装电梯，“当

时说是电梯商垫资建电梯，建
成后居民要掏钱买卡，刷卡乘
电梯”，后因资金等问题，钢架
结构建了一半便停工了。

“施工现场一直用铁皮圈
着，不但给居民的生活带来不
便，还存在安全隐患。”幸福街
社区负责人周玲阁说，因为挖
好的地基没有回填，一下雨就
积水，还有居民向里面扔垃
圾。

今年 54 岁的王洪军是 2
号楼西单元 7 楼的住户。看
到这种情况后，他坐不住了。

“楼上有不少老年人，没有电
梯，上下楼很不方便。工程一
直烂尾也不是个事儿。”王洪
军说，他便站出来动员居民出
资，重启电梯的建造工程。

在他的动员和努力下，居
民们很快达成共识，并推选王
洪军、邵燕等4位居民负责此
事。

电梯装好了
居民的心更近了

王洪军先与之前的电梯
承建单位联系，后又开始寻找
电梯公司，终于达成一致意
见。1至3楼的住户暂时不想

用电梯，4楼以上的住户根据
楼层高低分别出资3万至4.5
万元，共凑了 30 万元安装电
梯。在社区的帮助下，供电部
门又为他们重新铺设了专用
线路。

去年11月，电梯重启工程
正式启动。今年3月，电梯安
装完成，目前正处在试运行阶
段。

对于电梯的电费使用和
保养等问题，“我们专门成立
了一个微信群，大家凑的钱有
专人保管，所有支出都会在微
信群里发布使用明细。每年
使用电梯的电费大约是 1000
元，维护费是3000元，这些费
用由住户分摊。”王洪军说，有
了电梯后，感觉大家的心更近
了，有啥事微信群里一交代就
行了。

近日，该楼东单元也安装
了电梯。新华区矿工路街道
幸福街社区负责人周玲阁介
绍，老旧小区加装电梯工程是
一项民生工程。截至目前，该
小区居民已自筹经费安装电
梯5部，其中1部为内置电梯，
4部为外挂式电梯。还有两个
单元楼正在积极筹备中。

又有又有单单元楼装电梯了元楼装电梯了
幸福小区幸福小区22号号楼居民享受便利生活楼居民享受便利生活

□记者 牛超
实习生 左苏珊

本报讯“骨质疏松就是
骨头里面不密实了。拿咱们
老百姓的话来讲，就是萝卜
心糠了，不抗压了……”5月
11日上午，新华区新新街街道
兴华社区共驻共建文化活动
中心，关爱老人疼痛健康知
识讲座正在进行。

兴华社区属于煤矿职工
家属生活区。兴华社区党委
书记熊贯峰说：“听讲座的老
人为煤矿和地方的经济发展
奉献了一辈子。现在他们老
了，社区应该用实际行动关
怀他们的身体健康。”

正在台上风趣地讲解健
康知识的，就是社区请来的
专家——新华区人民医院疼
痛科专家张子甲。讲座开始
前，考虑到老人的实际身体
情况，社区工作人员多次跟
张子甲沟通，把讲座时间控
制在40分钟内，主要以讲座
后的现场诊断为主。

62 岁的李平听讲座时，
不时拿手机拍下投屏上的知
识点。“这样的讲座很暖心，
非常实用。专家讲的身体病
因、疼痛点和我的身体状况
吻合，回去后，我会慢慢进行
康复锻炼。”李平说。

73岁的赵子堂右膝盖之
前受过外伤，上下台阶都很
费力。张子甲对他的膝盖进
行详细检查后，耐心地给他
讲解发病原因和后期恢复方
法，并为他推荐正规又便宜
的药膏进行涂抹。“谢谢，太
感谢了。”赵子堂连声感谢。

半天时间，张子甲现场
为20多位老人进行了疼痛的
基础诊断。

“街道和社区作为基层
单位，处在服务群众、联系群
众的第一线，要开展好‘我为
群众办实事’实践活动。党
员干部更要深入基层了解群
众最需要解决的问题，多办
强信心、暖人心、聚民心的实
事。”新新街街道党工委书记
张合义说。

兴华社区
请来疼痛专家开讲座
工作人员叮嘱：给诊断留的时间多一些

根据《中华人民共和国公司法》及本公司
章程的有关规定，平顶山市甲润石化发展有限
责任公司股东会会议于 2021 年 4 月 24 日，在
平顶山市甲润石化发展有限责任公司会议室
召开。本次会议由董事樊小平、陈国旗、崔中
民、段朝辉，监事程卫红、郭芳联合提议召开，
并经 2021年 4月 9日董事、监事会议纪要表决
同意，董事樊小平、陈国旗、崔中民，监事程卫
红、郭芳，办公室工作人员于会议召开前 15日
以电话、微信、口头方式通知全体股东，应到会
股东 69人(含被代持股份股东 21人)，实际到会
股东 63人(含被代持股份股东 20人)，代表公司
股权 83.281%表决权。会议由董事樊小平、陈
国旗、崔中民、张永伟推举的段朝辉主持，代表
公司股权 75.86%表决权的股东一致同意，形成
决议如下:

一、根据《平顶山市甲润石化发展有限责
任公司第四届换届选举办法及规则》，所有股
东都有选举权和被选举权，董事得票率前五名
当选新一届董事会董事，监事得票率前三名当
选新一届监事会监事；

二、选举樊小平、陈国旗、崔中民、段朝辉、
郭芳为新一届董事会董事；

三、选举程卫红、刘云河、张国安为新一届
监事会监事；

四、新一届董事会 7日后召开会议选举产
生新的董事长、聘任新的总经理，新一届监事
会 7日后召开会议选举产生新的监事会主席；

五、公司原营业执照（统一社会信用代码：
91410402783422778N）作废。

平顶山市甲润石化发展有限责任公司
2021年 5月 12日

平顶山市甲润石化发展有限责任公司
第四届股东会会议决议

●5月11日下午，在河南城建学院行政楼学术报告厅，该
校举办了“励志青春榜样力量”颁奖典礼，省级三好学生等先
进个人及一批先进集体受表彰。 （邢晓蕊）

新闻短波
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